

PUBLIK

Relawan KM 17, Kawal Maesyal-Intan Mendaftar ke KPU Kabupaten Tangerang

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PUBLIK.CO.ID

Aug 29, 2024 - 15:47



TANGERANG, – Ribuan mahasiswa, pemuda, dan pemudi di Kabupaten Tangerang berkumpul di Bundaran 5 Citra Raya, pada Kamis (29/8), dalam sebuah aksi yang diprakarsai oleh Relawan Kawan Muda 17 (KM17).

Dengan atribut serba hitam dan bendera bertuliskan "Kawan Muda 17", para

relawan ini berbaur dengan ribuan massa lainnya untuk menunjukkan dukungan mereka terhadap pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Tangerang, Maesyal-Intan.

Aksi ini dipimpin oleh Ketua KM17, Said Kosim, dan Sekretaris, Bung Herdi. Dalam pernyataannya, Said Kosim menegaskan komitmen mereka untuk mendukung Maesyal-Intan dalam pemilihan Bupati Tangerang mendatang.

"Ini adalah bentuk komitmen kami para relawan muda untuk membangun jaringan dan menguatkan simpul di grassroot melalui wadah yang mengakomodir segala lini di masyarakat," ujar Kosim.

Kegiatan ini tidak hanya sekadar aksi politik, tetapi juga mencerminkan semangat kaum muda yang ingin berperan aktif dalam pembangunan daerah.

Dengan berkumpulnya ribuan pemuda, KM17 berharap dapat menarik perhatian masyarakat dan memberikan inspirasi bagi generasi muda lainnya untuk terlibat dalam proses demokrasi.

"Sehingga kami berharap terciptanya chemistry antara relawan, parpol dan seluruh lapisan masyarakat dengan ayah maesyal-bunda intan" katanya.

Selain itu, Kawan Muda 17 juga melakukan aksi sapu bersih sampah di dalam acara tersebut. Menurut keterangan Sekjen Kawan Muda 17, Hardiansyah, selain berkumpul mendukung dan mengantarkan Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah ke KPU, kelompoknya juga melakukan aksi sapu bersih sampah di lapangan setelah acara.

"Ini merupakan aksi nyata dan bentuk kampanye kami dalam mendukung ayah Naesyal-Bunda Intan, untuk mengentaskan masalah sampah yang ada di kabupaten Tangerang," tutur Hardiansyah.

Syahroni, Korwil kawan muda Kecamatan Kemiri menambahkan, relawan yang berisikan pemuda, mahasiswa dan akademisi ini ingin menjadi wadah yang menaungi segala ide, gagasan, aspirasi dan akan menjadi jembatan bagi kawan-kawan muda di Kabupaten Tangerang, khususnya di wilayah utara untuk dapat berkolaborasi dalam pilkada kabupaten Tangerang.

"Karena relawan ini berdiri secara independen yang tidak terafiliasi oleh partai politik yang mengusung ayah Maesyal-Bunda Intan." Pungkasnya. (Hd)